
Pardonner, oui mais jusqu’où ?

Nous ne pouvons pas rendre le mal que l’on nous fait, car celui qui
nous a fait du mal, reste un humain…
Nous ne pouvons pas rajouter de la souffrance à celle qui existe
déjà.
Si j’ai de la haine envers lui, j’ai eu mal et je me crée un enfer
dans la tête.
Si  je  ne suis  pas  capable  de lui  accorder  mon pardon,  je  peux
demander au Père Céleste de lui accorder sa miséricorde,. Seul le
Père peu me donner la force de pardonner.
L’espérance  est  de  trouver  en  lui,  un  éclat  de  bonté,  l’être  de
lumière qui est en lui, pour pouvoir le guérir de ses pulsions.
Jésus a pardonné à ses bourreaux et pourtant ce qu’il vivait été
injuste.
Nous  serons  un  jour  pardonné  à  la  mesure  du  pardon  qu’aura
donné Mak


